

„Musik ist Trumpf“ Konzert der Harmonie Delkenheim

„Musik ist Trumpf“ – unter diesem Motto stand das Konzert des Gesangsvereins Harmonie Delkenheim, welches am vergangenen Sonntag, dem 30. April 2023, im Bürgerhaus Delkenheim stattfand. Vorsitzender Peter Gleisberg konnte an diesem Nachmittag zahlreiche Gäste begrüßen, unter ihnen auch Stadtverordnetenvorsteher Dr. Gerhard Obermayr und Ortsvorsteher Dr. Bernd Wittkowski.

„Musik hat eine unglaubliche Macht über uns Menschen.“, so Peter Gleisberg. Sie könne verschiedene Emotionen wecken, Erinnerungen hervorrufen oder bei Traurigkeit trösten und vieles mehr. Musik verbinde Menschen und spiele eine wichtige Rolle in unserem Leben. Er wünschte daher allen einen unterhaltsamen schönen Nachmittag bzw. Abend.

Im Anschluss führte Peter Gleisberg auch weiter durch das Programm, stellte die Chöre vor und gab Informationen über die verschiedenen Lieder.

Den Beginn des Abends gestalteten die jüngsten Sängerrinnen und Sänger der Harmonie Delkenheim. Einige waren sichtlich nervös, auf der Bühne zu stehen. Trotzdem hatten alle viel Spaß.

Der Purzel- und Jugendchor verabschiedete musikalisch denn Winter und begrüßte mit großer Freude den Frühling mit „Der Winter ist vorüber“, „Die Blumen tanzen Rock'n Roll“ und „Auf der Blumenwiese“. So hieß es unter anderem „Kein Matsch, kein Schnee, Vögel singen, Knospen sprießen. Winter ade.“. Bei dem englischen Kinderliedklassiker „If you're happy“ wurde dann vom Publikum auch fleißig mitgeklatscht, mitgestampft und geschnipst.

Geleitet wurde der Chor von Elisabeth Falkenstein. Am Klavier begleitete Michael van den Valentyn. Für ihren Auftritt bekamen die Kinder einen reichen Applaus.

Den Rest des Abends wurde das Publikum vom Frauenchor InTAKT und dem Männerchor unterhalten.

Der Frauenchor stand unter der Leitung von Istvan Balota. In zwei Blöcken präsentierten

sie die unterschiedlichsten Lieder von „Morning has Broken“ von Cat Stevens über „Super Trouper“ und „Dancing Queen“ von ABBA. Auch „Hallelujah“ von Leonard Cohen durfte nicht fehlen. Dieser Song hat sich mittlerweile zum Dauerbrenner des Frauenchors entwickelt und wird immer wieder gerne gesungen und auch gehört.

Der Männerchor hatte dabei Unterstützung des Männerchors aus Bernbach. Dieser hatte das gleiche Programm mit dem gemeinsamen Chorleiter Hans-Joachim Schlaud einstudiert. Am Sonntag davor wurde es auch bereits einmal in Bernbach aufgeführt. Auch sie zeigten eine bunte Mischung aus verschiedenen Liedern. Von alten Chorklassikern wie „Abendfrieden“ und „Das Elternhaus“ über Spirituals wie „Kumbayah my Lord“ und „Down by the riverside“ bis zu Popklassikern wie „Go West“ und „You raise me up“ war für jeden Geschmack etwas dabei.

Die Zuhörerinnen und Zuhörer hatten während des Konzertes viel Spaß und so wurde als logische Konsequenz eine Zugabe gefordert. Der Bitte kam der Männerchor natürlich gerne nach. Mit einem Stimmvolumen von fast 40 Mann sorgten sie mit „Conquest of Paradise“ noch einmal für Gänsehautstimmung. Beide Chöre wurden am Klavier von Frau Marika Dzhaiani begleitet.

Auch für das leibliche Wohl war während der Veranstaltung mit belegten Brötchen und verschiedenen Getränken ausreichend gesorgt.

Am Ende bedankte sich Peter Gleisberg bei allen Anwesenden und allen Mitwirkenden und Helfern für das gelungene Konzert und lud dazu ein, noch ein wenig gemütlich zusammen zu sitzen und die Zeit für nette Gespräche zu nutzen. Für alle Freunde der Chormusik oder der Harmonie Delkenheim bietet sich am Samstag, dem 6. Mai 2023, die Möglichkeit, die jüngsten Nachwuchssängerinnen und Sänger nochmal zu hören. An diesem Tag findet das fröhliche Kinderchorsingen im Bürgerhaus statt.

Vanessa Herden

